

**1. Die im beigefügten Lageplan dargestellte „Schumacherstraße“ wird in „Am alten Fliegerhorst“ umbenannt.**

Der Beschlussvorschlag wird bei 19 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen und 8 Stimmenthaltungen beschlossen.

**2. Die im beigefügten Lageplan dargestellte „Edertstraße“ wird in „Zum Upjever Forst“ umbenannt.**

RM Just erklärt, dass er dem Beschlussvorschlag nicht zustimmen wird, da Herr Edert – wie bereits von ihm in der letzten Ratssitzung begründet – nach Aussage des Militärhistorikers Dr. Vogel ein Mitläufer war. Da man Edert nichts vorwerfen könne, sieht er keine Berechtigung dafür, die Straße nach 70 Jahren umzubenennen. Er hat Verständnis für den Unmut der Bürger/innen.

Die Beschlussempfehlung wird bei 18 Ja-Stimmen und 13 Nein-Stimmen beschlossen.

**3. Die im beigefügten Lageplan dargestellten Planstraßen werden in a) „Zu den Krickmeeren“ sowie b) „Zum Engelsmeer“ benannt.**

Die Beschlussempfehlung wird bei 24 Ja-Stimmen, 5 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen beschlossen